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職 業 奉 仕 月 間              会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 
 

本日の予定  
 

月初めのお祝 い 
 

会 員 卓 話 『新 年 の 抱 負』 

石川 久 会長 ／ 岡村 裕太 幹事 
 

♬ ロータリーソング ♬ 

君 が 代、奉 仕 の 理 想、バースデーソング 
 
 
 
 
 

 

先日、新型コロナウイル

スの家族クラスターに見

舞われた東京の方とお話

しましたところ、以下の事

を話していました。 

感染経路は全く判らな

く、家族全員ほぼ同時期に

感染してしまったとの事。 

一般的な症状としては、やはり最初に 38 度

以上の熱が出るらしく、その後 1 週間微熱が

続き、その後もう一度 38 度以上に熱が上がる

そうです。その時期が過ぎればウイルス自体

は、殆ど感染能力は無くなるそうです。また味

覚嗅覚は麻痺しますが、塩味だけは過敏にな

り、食事の塩加減は難しく極端に薄味にして、

食卓塩で後から調整したと言っていました。

70 歳前半の父親が一番重い症状でしたが、人

工呼吸器は使うほどではありませんでした。

とにかく PCR 検査陽性者は、無症状で 10 日

間、発症者は 14 日間、外出禁止という事で、

とても不自由になりますので皆様もお気を付

けください。 

 

 
 

司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田 圭子 SAA 石川 久 会長 武澤 郁夫 会員 

♬ ロータリーソング ♬ 四つのテスト、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事               感染症対策のためロータリーソング発声なし 

2021．1．5 

第 1985 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川 久  

 第 1983 回例会 2020 年 12 月 22 日（火）12 時 30 分 例会場 



- 2 - 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 福田 優子 会員  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」と致します。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式に

て、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

【お詫び 先週掲載漏れでした。】 
 

将 棋 愛 好 会 三田 浩市 会長  

12 月 4 日将棋愛好会では、第 3 回将棋大会を開催し、前期大会の

表彰式を行いました。同時に、板橋孝司さんの叙勲受章のお祝い

致しました。尚、成績は、右記の通りでした。 

 

 

 
 

お名前 メッセージ 

石川 久 会長 
岡村 裕太 幹事 

令和 2 年最終例会 

宜しくお願いします。 

山崎 清司 PDG 石川・岡村年度前半ご苦労様でし
た。クラブ活動中間報告よろしくお
願い致します。 

 

 柿沼利明クラブサポート委員長、高萩 RC 出前卓話ご苦労様でした。高萩
RC から御礼のお電話いただきました。 

2022 年度規定審議会に RI 理事会は将来ガバナーや地区を廃止して新たに
セクションを設ける理事会案を提案することになっています。 

これが可決されますと 2030 年からは、ガバナーや地区のない全世界で新
しいガバナンス機構が始まります。これはロータリーの大革命です。 

新井和雄ガバナーエレクトの第 6 分区の後任、年を越すことになりまし
た。一年間、お世話になりました。 

板橋 孝司 皆様、本年最終例会です。来年も元気でお会いしましょう。 

「コロナよサヨウナラ」 

大高 滋 

佐谷 道浩 

石川会長、岡村幹事、折り返し点ですね。本日のスピーチ楽しみにしてい

ます。 

柿沼 利明 石川会長、岡村幹事、半年間、ご苦労様です。 

「輝く東の空は、明るいぞ」 

小森谷 久美 

佐藤 孝子 

コロナコロナで振り回されても、無事半分が経過しましたね。 

石川会長、岡村幹事、卓話よろしくお願いします。 

齊藤 忠 今年一年大変お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

高橋 采子 石川会長、岡村幹事コロナ禍の中、半年間お疲れ様でした。来年は、良い

年になって、お二人の力を発揮してください。 

福江 眞隆 世の中悪いことばかりでは、ないですよね。2021 年は、明るい一年にな

りますように！ 

福富 好一 寒くなってきました。皆様、体調にお気を付けて良い年をお迎えできます

ようお祈り申し上げます。石川会長、岡村幹事、ありがとうございます。 

三田浩市 コロナに振り回された一年間でした。役員の皆様のご苦労に心から感謝申

し上げます。 

 

委 員 会 報 告 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 

優 勝 三田 浩市 

準優勝 板橋 孝司 

第三位 森   敏夫 

努力賞 武澤 郁夫 

柿沼 利明 

（敬称略） 
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お名前 メッセージ 

坂田 信夫 白戸 里美 山腰 すい クラブ活動中間報告、石川会長、岡村幹事宜しく。 

杉岡 榮治 福田 優子  
須永 恵子 三田 圭子  
田口 精二 松井 実 石川会長、岡村幹事、半年間、大変な環境の中、ご苦労様でした。

残りの半年、よろしくお願い致します。 武澤 郁夫 森 敏夫 

星野 龍肇 先日のセキスイハウス見学会、ありがとうございました。CM 撮影は、全て
古河とか。以来、注目してみています。一年間ありがとうございました。 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

26 名  ￥ 53,000 ￥ 1,021,000  ￥ 1,800,000  56.72% 

 
 

 
 

報 告 事 項   

本日、出席を頂いている方で、昨年度の「地区大会の記録」をまだ

お持ちになっていない方は、後方のテーブルの上にありますので、

お帰りの際、是非お持ちください。 

  

本日まではコロナ対策により出席率を 100%とさせて頂いてきましたが、来年 1 月からは、正

確に人数で出席率を算出させて頂きます。勿論、Zoom での参加も出席となります。 

先週も報告させて頂きましたが、先週は C グループの方が出席されていない為、再度連絡さ

せて頂きます。来週 29 日は第 5 週となる為、休会となります。年明けは 1 月 5 日からとなり

ます。午前 11 時から理事会もありますので、関係者の方はご確認ください。 

 
 

 
 

石川 久 会長  『半期を振り返って』  
先ず、会長エレクトセミナーも Zoom 開催 

7月 
・7 日 7 月のスタート 1959 回からの約 5 カ月ぶりの例会初の会長挨拶で、緊張したが皆さん

との顔合わせがうれしい。 
・コロナ対策分散出席例会を開けた事は良かったが、3 分の 1 の出席しない方達への連絡が難し

い。 
・7 月中は例年であれば奉仕研究会が毎週の様にあるが、今年は Zoom 
8月 
・理事役員会は活発な意見交換があるが中々先には進めない、コロナの状況次第 
・残念ながら江口松本年度慰労会を踏まえた納涼例会も中止 
・30 日 唯一、第 2820 地区会長幹事会がつくば国際会議場で開催 
9月 
・台風騒ぎで積水ハウス見学が延期 
10月 
・13 日 オンライン御祈祷体験 
・22 日 マレットゴルフ大会 
11月 
・ 3 日 ガバナー公式訪問 
・24 日 円満寺にて写経 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

会 員 卓 話 「ク ラ ブ 活 動 中 間 報 告」  
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石川 久 会長  『半期を振り返って』  

12月 

・10 日 延期になっていた積水ハウス見学 
 

前半は皆様にご協力いただきまして無事に終えられそうです。 

新年は 5 日からになりますが、お互いに良い新年をお迎えしましょう。 
 
 

岡村 裕太 幹事  

皆様、こんにち

は。本日は中間報

告という事で、お

時間を割いて頂

きありがとうご

ざいます。前から

思っていました

が、この時間は幹事が先にやらせて頂いて、そ

の後、ゆっくり会長の方からお話を頂いた方

が良いのではないかと思いますが…、宜しく

お願い致します。 

まずは、石川年度になってから半年が経過

した訳ですが、不慣れな幹事が、皆様にご迷惑

を掛けながらもクビにならず、ご協力を頂い

ている事に感謝致します。ありがとうござい

ます。 

中間報告との事ですが、今年度は、コロナウ

イルスの影響により、本当に行事の少ない年

度となっています。通常であれば、納涼例会や

よかんべ祭り、ガバナー公式訪問後の懇親会、

花桃ウォーク、小山南 RC との合同例会等の楽

しい行事もあり、色んな意味でメリハリがあ

り、時節を感じながら進んでくるのが、例年だ

と思います。またその様な行事がある事で、よ

り楽しいロータリーライフを、皆様は感じて

来たのではないかと思います。 

ただ、今年は、年明け 2 月から 6 月末まで

例会場での例会は出来ず、新年度の 7 月から

も対策をする必要がありました。会長ともよ

く話をするのですが、例年通りであれば、いつ

もの行事に自分たちの色を加え、自分たちの

色を出しながら進められる事が、全くのゼロ

ベースでのスタートとなってしまっている訳

です。これは本当に悲しいし、残念な気持ちに

させられます。 

皆様の気持ちが晴れないのと一緒で、運営

する側も「よっしゃ！！この事業が終わっ

た！！」「いい行事・事業が出来て良かっ

た！！」などの充実感が、いつもより少ないの

も事実ではないかと思います。 

今まで 6 ヶ月の中で一番ホッとしているの

は、池田正純ガバナーの公式訪問が、コロナ禍

の中で、皆様にご協力を頂きながら無事に終

える事が出来た事です。その節は本当にあり

がとうございました。懇親会が出来なかった

のは非常に残念でしたが、やはり安全第一だ

と思います。現時点でも、毎日の様に感染者

数・重傷者数・死者数の最多を更新し続けてい

ます。そんなコロナ禍の中で、華やかな行事や

事業をする事で、万が一の事を考えると中止

の決断をするしかありませんでした。会長も、

私自身も、何かが起こった時に「こんな時に事

業や行事をやるからだ！！」「うちの大切な旦

那・女房が感染した！」「生業まで影響した！

どうしてくれる？」と言われても、正直言って

責任はとれません。そのリスクを冒して、今、

現時点で行う事なのか？の判断になってしま

います。その為に、この様な運営になっている

事を重ねてご理解頂ければと思います。 

今後の事業や行事等についても、RI や地区

の方針、また、古河市の行事動向と合わせなが

らとなっていくと思われます。 

なんか会長・幹事がふたり続けてボヤキみ

たいな中間報告になってしまっている事をお

許しください。 

ただ、そんなコロナ禍の中でも、理事・役員

の方々も色々な案を出して頂き、少しでも出

来る事からやってみよう！と協力をして頂い

ています。Zoom を活用したご祈祷例会やなる

べく密にならない教材の配布、年賀はがき配

布事業、外での活動では、マレットゴルフや話

をなるべくしないで済む写経例会、先日行わ

れた 4 班に分かれての積水ハウス工場見学な

ど、本当に色んな工夫・提案をして頂いており

ます。今まで通りとは行かなくても、出来る事

を考えながら、皆様に少しでも楽しみながら 

会 員 卓 話 「ク ラ ブ 活 動 中 間 報 告」  
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岡村 裕太 幹事  

積極的に参加できるような行事や事業を行っ

ていければと思っています。また、現在取り組

んでいる工夫や努力が、今後の古河東ロータ

リークラブの活動にとって、大きな財産にな

る可能性があると私は思っています。 

最後に、私からのお願いとして、気持ちが晴

れていない方、大勢いると思います。そんな方

は、是非、理事・役員等関係なく、行事や事業

の提案をしてください。申し訳ありません、出

来るか出来ないかは別として、ご提案を頂い

た内容を、みんなで色々な角度から検討し、 

この難局を、会員の皆様との協力で、乗り越え

て行けたらと思っています。私自身、恐らくで

はありますが、6 月頃には幹事とはどの様な仕

事を理解出来るのではないかと思っています。

あと半年となりますが、ご指導・ご協力の程、

宜しくお願い致します。 

また、コロナウイルスの終息が見えた際に

は、皆様とワイワイ楽しい時間を過ごせるこ

とを心から願っております。本日はありがと

うございました。 

 
 

 

 
山崎 清司 PDG 

12 月 22 日の例会

で発表した小話につ

いて、詳しく教えてと

いう会員さんからの

声に応え、第 2650 地

区・刀根荘兵衛 PDG

の投稿をそのまま掲

載致します。（文中の【 】内の文面は、山崎

が引きました。）私たちにとりまして興味と関

心のある話題ですので、長くなりますが、その

まま掲載致します。 

刀根荘兵衛 

本日（12 月 17 日）、ロータリー未来形成

「Shaping Rotary's Future」についての報告お

よび意見交換会（オンライン会議）に参加致し

ました。【2022 年規定審議会に向けて RI 理事

会は、ロータリーの新しいガバナンス構造モ

デルの試験的プロジェクトを創設する案を提

案することになっています。 

この案では、ガバナーや地区は廃止され、世

界に新たな 20～40 のリージョンカウンシル

（3 年任期）が創設され、そのリージョンカウ

ンシルの下に 1874 のセクションを設置する

ようです。】 

各セクションのセクションリーダー（2 年任

期）は、20～30 のロータリークラブとロータ

ーアクトクラブを支援するということでした。 

今 RI が考えている案では、日本は 1 つのリ

ージョンで、その下に 102 のセクションにな

り、セクションリーダーが 25 から 30 程度の

ロータリークラブとアクトクラブを支援する

ことになります。リージョンは賦課金を徴収

できますが、各セクションでは賦課金徴収は

できません。また、セクションリーダーにはロ

ーターアクターも就任できますし、セクショ

ンリーダーは現在のガバナーのようにガバナ

ンスの責任はないそうです。まったく、寝耳に

水のようなお話でしたが、早速、各地区では

様々な疑問の声が上がっているようです。 

リージョナルカウンシルと理事の関係はど

うなるのか？Global Volunteer Cadre（グロー

バルボランティア指導層）なる組織とは一体

どのような役職なのか？地区を廃止して、従

来の地区委員会はどうなるのか？日本でアク

トクラブが本当にロータリークラブと同等の

責任や義務を果たせるのか？アクターのリー

ダーがロータリークラブを指導できるのか？

さらに、そもそも今の日本の地区制度の何処

が問題なのか？そして、この改革案で本当に

日本のロータリーが劇的に活性化するのか？

など色々な議論があるようです。 

RI が想定している今後のスケジュールは、 

2022 年 4 月 規定審議会でパイロットプロジ

ェクトを決定（6 地域） 

2023 年 7 月 パイロット地域におけるエレク

ト年度が開始 

2023～24 年 パイロット地域の研修 

2024 年 7 月 パイロットが開始 

パイロット開始から 6 年後の 2030 年に、全世

界で新しいガバナンス機構が始まるというこ

会 員 卓 話 「ク ラ ブ 活 動 中 間 報 告」  

会 員 卓 話 「将来は地区やガバナー廃止？」  
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山崎 清司 PDG 

とのようです。今後、議論が煮詰まる中でさら

に詳細な情報が発表されるものと思われます。 

（注）なお、その時のバリー・ラシン RI 前会

長の新提案の模様は右記 You Tube で見るこ

とができます。 

[Barry Rassin: Shaping Rotary's Future 20201216]  
https://www.youtube.com/watch?v=PM9t1vFs
cws&feature=share&fbclid=IwAR3Ndr0OMP0
U1eNI51wMlyLON1TKswiQRVBS3mEe2SGk
HPJGS6dWm4qntEg 

 

 

 

 
 

2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － 確定次第お知らせ致します。 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － 確定次第お知らせ致します。 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1986 回 

1 月 12 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

新年の抱負 リレースピーチ 

第 1987 回 

1 月 19 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

旭日雙光章を受章して 板橋 孝司 会員 

第 1988 回 

1 月 26 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 オンライン着付け 

匠きもの短期大学校 佐藤 孝子 会員 
 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 日 程 等 

1 月 16 日（土） 奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミナー Zoom 

2 月 7 日（日） 第 4 分区 IM とねミドリ館 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 

会 員 卓 話 「将来は地区やガバナー廃止？」  

https://www.youtube.com/watch?v=PM9t1vFscws&feature=share&fbclid=IwAR3Ndr0OMP0U1eNI51wMlyLON1TKswiQRVBS3mEe2SGkHPJGS6dWm4qntEg
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